



EMBAJADA DE GRECIA

OFICINA ECONÓMICA Y COMERCIAL

Madrid, el 10 de diciembre de 2025

F. 2250/ AS 546

Estimadas Señoras, estimados Señores,

En primer lugar, la Oficina de Asuntos Económicos y Comerciales de la Embajada de Grecia les presenta sus saludos.

Por la presente carta, nuestra Oficina desea informarles de la organización de la sexta edición de BEYOND 2026, la plataforma internacional de emprendimiento e innovación, que se celebrará del 17 al 19 de junio de 2026 en la Expo Metropolitana de Atenas. La Feria está organizada por TIF-HELEXPO S.A., organizador oficial griego de ferias y congresos internacionales, organiza. Quisiéramos destacar que, como primer evento de este tipo en el Sureste de Europa y la región MENA, BEYOND combina de forma única una Feria con conferencias de alto nivel, reuniendo a líderes tecnológicos, startups, centros de investigación y responsables políticos. El evento sirve como centro de innovación, colaboración y alianzas transfronterizas, atrayendo a participantes de todo el mundo.

Tras el éxito de BEYOND 2025, que recibió a más de 15.000 visitantes y 300 expositores, la próxima edición se centrará en el tema central "Fracturas", examinando cómo la tecnología transforma el poder, la soberanía y el progreso colectivo en la era digital. El tema "Fracturas" invita a gobiernos, empresas, organizaciones, científicos y ciudadanos a confrontar las brechas entre estados y corporaciones, algoritmos y personas, startups y multinacionales, código y políticas. Hace un llamado a todas las partes interesadas a explorar cómo superar estas brechas con creatividad, responsabilidad y visión para un futuro digital más inclusivo.

La participación de España en la Feria BEYOND 2026 aportaría una valiosa contribución a este diálogo internacional y un fuerte símbolo de cooperación. Para facilitar una posible representación española, HELEXPO se complace en ofrecer un descuento especial del 30% en el espacio de la Feria (mínimo 16 m² a 150 euros por m²). Los co-expositores también pueden unirse al stand nacional de España con una cuota de inscripción de 170 euros por empresa.

Nos honraría enormemente la presencia de empresas españolas en BEYOND 2026. Quisiéramos contar con una importante participación española en el BEYOND del

próximo año y, en consecuencia, contamos con vuestra amable ayuda para conseguir este objetivo.

Con esta carta, le pedimos que considere participar en la Feria, sea como expositores o como compradores invitados. Notamos que para cualquier información, las empresas potencialmente interesadas pueden contactar con nuestra Oficina o directamente con los organizadores, en: TIF - HELEXPO, correo electrónico sk@helexpo.gr, Sra. Sevi Kaffa – Project Manager.

Enviamos adjunto, para su consulta, un folleto con más información sobre la Feria, en inglés A medida que nos vayamos acercando a las fechas de la Feria, tendremos más información y detalles de los organizadores y se los haremos llegar.

Esperamos darle la bienvenida a BEYOND ATHENS 2026. Nuestra Oficina aprovecha esta oportunidad para expresarle las seguridades de su más distinguida consideración y quedamos a su disposición para cualquier pregunta o aclaración que pueda necesitar.

Atentamente,

Pantelis Gassios

Director de la Oficina Económica y Comercial

